

社会福祉委員会

主な活動の記録

高岡聴覚総合支援学校との交流	
2016	11.8 *少年野球チームとのふれあい交流会実施 &スポーツ用デジタルタイマー贈呈
	3.13 *高等部卒業生激励会 印鑑贈呈
新生苑との交流事業	
2016	10.4 *ふれあい農園～さつまいもの収穫～
	10.30 *新生苑祭:豚汁250食の提供
2017	5.9 *ふれあい農園～さつまいもの苗植え～

社会福祉委員長 L. 屋敷 隆

子供も大人も…またハンディキャップを持つ持たないに関わらず、世代を超えた交流、温かい心の交流ができた気がします。とても感動的な1年でした。



新生苑との交流



2017年(平成29年)5月10日 水曜日

北日本新聞

サツマイモの苗植えて交流
新生苑で高岡志貴野LC
高岡 高岡志貴野ライオンクラブ(LC) 農田(高岡)は9日、高岡市新生苑の障害者支援施設「新生苑」(南院昭彦)の農場で、サツマイモの苗植えを行った。LCのメンバーや利用者のほか、近くの石橋保育園の子供たちも参加し、「天気がよく、苗を植えるのが楽しかった」と両を掛けながら作業に取り組んだ。

同LCは旧県立新生園時代から同施設と交流しており、今年で30年目。サツマイモの苗植えは2015年から毎年行っている。
南院長と同じLCの笠若連三副会長があいさつした後、参加者約50人は苗約250本を丁寧に植えた。今後は利用者が水やりや草むしりなどの管理を行い、10月に収穫する。



環境保全・市民委員会

環境保全・市民委員長 L.永岩 聡

主な活動の記録

2015	9.22	第35回高岡動物園まつり～動物慰霊祭
	10.8	世界ライオンズ奉仕デー記念 高岡おとぎの森公園早朝清掃奉仕
	11.11	高岡地区7LC合同植樹(レガシー・プロジェクト)
2017	4.19	第3回ホタル幼虫の放流 (高岡古城公園大手口滝周辺)
		通年



2016年(平成28年)9月23日(金曜日)

富山新聞

◆古城公園、動物の慰霊祭
高岡市の高岡古城公園動物園の慰霊祭と写真展は22日、同公園で営まれ、高岡志貴野ライオンズクラブ(LC)のメンバーと国光徳保育園の園児や保護者ら約110人が、1年間に亡くなった動物24匹の冥福を祈った。黒田英和高岡志貴野LC会長があいさつした後、園児が慰霊塔に花輪をさげ、関係者が献花した。



2017年(平成29年)4月20日(木曜日)

ホタル元気に光って

高岡志貴野LC
古城公園内 願い込め幼虫放流

高岡市は、高岡古城公園動物園の慰霊祭と写真展を22日、同公園で営み、高岡志貴野ライオンズクラブ(LC)のメンバーと国光徳保育園の園児や保護者ら約110人が、1年間に亡くなった動物24匹の冥福を祈った。

2017年(平成29年)4月20日(木曜日)

古城公園 ホタルの里に

高岡志貴野LC、幼虫放流

ホタルの里づくりに取り組む高岡志貴野ライオンズクラブ(LC)は19日、高岡市の高岡古城公園でホタルの幼虫約10万匹を、園のカワエヒコにも放流した。5年ぶりの取り組みで、約40人の参加者はホタルの成虫を鑑賞し、美しく活躍する姿を堪能した。

高岡志貴野LCは、子どもたちに環境保全の大切さを知ってもらおうと、2009年から活動している。メンバーの佐藤幸博さんが中心となって幼虫を育て、12年には地元の高岡生徒会とともに約5000匹を放流した。今年は園内を飛び交うホタルが観望されたが、それ以降は幼虫がうまく育たず、放流を断念していた。

今年も多くは幼虫が育たず、約1・5センチの範囲に生かすため、放流が実現。6月からは月初めにホタルが舞う姿が見られる見通し。

ホタルの幼虫を放流する高岡志貴野ライオンズクラブ

保健・四献委員会

主な活動の記録

2016	7.18	イオンモール高岡街頭献血
	10.5	CN49周年記念Act 献眼登録推進キャンペーン
2017	11.22	高岡問屋センターエクール献血
	1.8	イオンモール高岡街頭献血
	1.29	はたちの献血キャンペーン協賛
	3.12	イオンモール高岡街頭献血
	4.11	高岡問屋センターエクール献血
6.7	富山県アイバンク募金送金	
通年		事業所献血運動

保健・四献委員長 L. 高田 成宏



- 1. 良かったこと**
高岡志貴野LCメンバーの優しさを感じる1年でした。イオンなどの献血活動にも朝早くからの準備や大きな声での呼びかけに、たくさんの方に出てきていただきました。
- 2. 大変だったこと**
大変なことは一つもなかったです。副委員長だったり事務局だったりたくさんの方にフォローしていただきました。
- 3. 次期委員長へメッセージ**
なにか問題があってもみんなが助けて下さるので何の心配せず委員長をして下さい。



2017年(平成29年)1月9日 (月曜日)

富山新聞



買い物客に
献血呼び掛け
高岡志貴野LC
高岡志貴野ライオンズクラブ(LEC)は8日、高岡市のイオンモール高岡で街頭献血運動(写真)を行い、買い物客に協力を求めた。
黒田英和会長ら25人がプラカードを手に、「献血にご協力お願いします」と大きな声で呼び掛けた。同LECは年4回、イオンモール高岡で運動を実施している。